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Há 47 Anos Informando:

DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos - Transferências - Registros - Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC .5082

+ CASAALVENARIA c/BD m2,
na COHAB -I (quitada); R$10.000,O�·

+. 14ALQUEIRES, próprio para
.

reflorestamento. R$ 30.000,00.
+ LOTE c/400 m2. Rua Getúlio Vargas·

centro. Próx. Sicol Motos. R$10.000,OO
Mais ofertas na página interna

b Ano XLVII - N!! 2299
..

R$ O,6Q

Plano de Desenvolvimento
Regional inicia em 'maio

o Plano de Desenvolvimento Básico e Desenvolvimento
Regional, Ecológico, e Econômico, que engloba os oito municípios
da Região do Contestado, será iniciado no mês de maio próximo e

terá oito meses para ser concluído.
A informação é do Secretário do Desenvolvimento Urbano

e do Meio Ambiente (Seduma), Ademar Duwe à Secretária Executiva
da Amure, Dóris Silva, que esteve no início da semana em

Florianópolis para os acertos finais do plano. O Convênio com a

Secretaria já foi assinado pelo Presidente da entidade, Orildo
Severgnini, no valor de R$ 57.408,00.

A Secretária da associação dos Municípios da Região do
Contestado; disse que o "Plano de Desenvolvimento Regional
diagnosticará a situação Sócio-Econômica e Físico-Territorial da
Região". Com base neste diagnóstico, segundo Dóris Silva, será
proposto o ordenamento territorial da área, bem como o

direcionamento dos investimentos publicas e privados que visam o

desenvolvimento sustentável do Estado.
ASSEMBLÉIA ADIADA

A Assembléia Geral Ordinária da Amure, que seria
realizada no dia 27 de abril, foi adiada sem data marcada, em virtude
de compromissos inadiáveis anteriormente agendados por alguns
prefeitos integrantes da associação. Deverá ser marcada para a

segunda quinzena do mês de maio próximo.

Sessão solene
Na segunda-feira última (24)noEliteTênisClube, realizou

se o cerimonial de entrega do título honorífico ao cidadão
norteamericano e prefeito de Sterling (EUA) senhorWillian K.
Durhan.

Foram também entregues aos componentes da comitiva
visitante, placas alusivas a estada dos mesmos em nosso país, mais
especificamente em nossa cidade.

A Câmara de vereadores que coordenou o evento está de
parabéns pelo absoluto sucesso que caracterizou o transcorrer dó
mesmo. Os senhores vereadores (todos, sem exceção) que
participaram do cerimonial são merecedores dos maiores elogios.
Representaram muito bem o poder legislativo canoinhense.

opresidente da Câmara, senhor Fernando de Oliveira aoproceder
a abertura da sessão solene, ladeado à esquerda pelo Dr. Neuzildo
Borba Fernandes representando o Governo do Estado, prefeito
anfitrião José João Klempou: e à direita, Willian K. Durhan,
prefeito de Sterling e Dr. Roberto Lepper, Juiz de Direito.

CORPO e.MOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
Local: SBO

FONES: 22-0440 � 22-2616

Cancinhas, (sexta-feira) 28 de �bril �1995

Congresso

O jovem e competente médico Dr. Aguiar.

Entre 27 de abril a 1 º de maio, realizar-se-á em Gramado
RS, o IX CONGRESSO SULBRASILEIRO DE ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA. Oevento aconteceránoCentro deConvehções
do Hotel Serra Azul. Estará participando desse Congresso, o

conhecido e competente médico canoinhense Dr. Antônio Mauro
Rodrigues de Aguiar.

Dr. Aguiar procura sempre enriquecer o seu cabedal de
conhecimentos. Bom para ele, bom para quem. procura sua

conceituada Clínica de Fraturas

Governo determina
assistência inédita aos

ex-combatentes do Estado
Os ex-combatentes de Santa Catarina já possuem

atendimento médico-hospitalar pelo IPESC. O Estado é o primeiro
a cumprir determinação da Constituição Federal, que beneficia
expedicionários e seus dependentes. O governador Paulo Afonso
Vieira assinou, na terça-feira, 18/4, o decreto de número 82 que
regulamenta a lei 1155 aprovada pela Assembléia Legislativa em

1993.'Vetada pelo então governador Vilson Kleinubing, e comveto
derrubado pelos deputados, a lei foi promulgada mas não vinha sendo
cumprida.

D governador Paulo Afonso revelou que "das cerca de
2.000 assinaturas que imprimi nos mais diversos documentos durante
estes quase quatro meses de gestão, foi essa que me deu mais alegria.
Não só por estar cuniprindo a. lei mas, fundamentalmente, por ser
extremamente justa e humana".

Segundo o presidente da Associação dos Ex-Combatentes,
. Gilberto Nahas, cerca de 300 pessoas serão beneficiadas pela decisão
inédita do governo catarinense,

A MODA JOVEMA SUA ESPERA
No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 666

Canoinhas sediará
conferência sobre
meio ambiente
A cidade' de Canoinhas será sede regional de uma das

etapas da II Conferência Estadual de Meio Ambiente (CONFEMA),
no dia 13 de junho deste ano.

O CoordenadorRegional da Fatma (Fundação de Amparo
à Tecnologia e ao Meio Ambiente), com sede em Cánoinhas,
Waldemiro de Andrade e o Superintendente Estadual da Empresa,
Vladimir Ortiz da Silva, estão gestionando com apoio do Secretário
da Seduma, Adernar Duwe e do Secretário Adjunto Neuzildo

Fernandes, a vinda do Ministro do Meio Ambiente Gustavo Krause

para 5a etapa da Confema, em Canoinhas.
Andrade disse que "esse será um momento que estaremos

aprendendo: tanto as indústrias, os empresários, os políticos e a

sociedade como um todo. Portanto é necessário ir além do conceito
de desenvolvimento sustentável, ou seja, adequá-lo a uma dada

tecnologia, empre�a, indústria, propriedade rural, país, Região ou

localidade".
A II Conferência Estadual de Meio Ambiente realizará

etapas regionais nas cidades de Lages e Criciúma, dia 09 de maio;
Santo Amaro da Imperatriz, 23 de maio; Blumenau, 25,de maio;
Canoinhas, 13 de junho (englobando 14municípios do PlanaltoNorte);
Joinville, .15 de junho; Chapecó, 20 de junho e Joaçaba, 22 de junho.

Isenção ICMSIEncerra dia 30 o

prasn do. enquadraaentc
Dia 30 (de abril) encerra Q prazo que os empresários das

empresas de pequeno porte têm para requereremos benefícios da lei,
que isenta os microempresários do pagamento do ICMS e reduz em
até 75 por cento o valor do irriposto para as pequenas empresas.
Aqueles que ainda não se recadastraram, a Secretaria da Fazenda
volta a lembrar que basta os micro e pequenos empresários
procurarem, nas suas próprias regiões, as Unidades Setoriais de

Fiscalização. Lá, eles devem preencher um formulário, que por sua
vez vai ser checado com oscadastros da Secretaria. A partir daí, o
enquadramento nos casos de isenção ou abatimento do ICMS é
automático.

No caso dos microempresários, que tiveram tempo de se

recadastrarematé 31 demarço (microempresas já enquadradas como
tal em 1994), mas que por algummotivo não fizeram isto dentro do
prazo, a SecretariadaFazendainformaainda queexistea possibilidade
de encaminhamento do Processo. Estes, devem preencher a

Declaração de Opção e entregá-Ia no órgão fazendário da região do
contribuinte, Desta forma, os efeitos do benefício fiscal passam a ser

a partir da data da homologação e não mais de 1 Q de março, como é
o caso de quem entregou o formulário no prazo,

Os benefícios da Nova Lei
Empresas com faturamento de até 70 mil UFRs têm

-

isenção total. As pequenas empresas, com faturamento entre 70mil
e 85 mil UFRs têm uma redução na base Je cálculo Ide,7'5 por cento
do ICMS; entre 85 mil a 100mil têm 50 porcento de redução; e entre
100 mil a Ú5 mil têm 25 por cento de redução na base de cálculo.

I(a� KENGO'S eLUB
���O . ..

4 Pistas de Dança
2 Bares - Lanchonete
Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio
Fone/Fax (0476) 22-2271
RUA FELIPE SCHMIDT, 1347

CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS
DESTAQUE DA SEMANA: RECEPÇÃO DA
COMITIVA DA CIDADE DE STERLING

No último dia 25, terça-feira, a comitiva vinda da cidade
de Sterling-Illinois - USA, visitou o Colégio AgrícolaVidal Ramos
no distrito de Marcílio Dias, cumprindo o seguinte roteiro:

- Apresentação do Colégio..
- Visita às dependências Pedagógicas.
- Exposição de produtos cultivados pela cooperativa do

Colégio.
- Visita às instalações diversas, às áreas de fruticultura e

plantio.
- O ponto alto desta visita, que despertou uma grande

emoção ecológica foi. a "Alameda das Araucárias", digna de um

cartão postal do Colégio.
Após a visita, a comitiva,juntamente com os convidados,

degustaram um excelentealmoço feito de produtos cultivados pela
Cooperativa do Colégio.

Semdúvida alguma, a passagem da comitiva pelo Colégio
Agrícola foi coroada de êxito e a equipe organizadora da visita:

Direção, professores, funcionários e alunos do Colégio merece

nosso maior reconhecimento.
Parabéns!

Maria de Lourdes Brehmer
Coordenadora Regional de Educação

18ª CRE de Canoinhas

Michel e Ligia Pauluke. formam o mais. lindo casal de gêmeos
de Três Barras, estiveram comemorando o 10 ano de vida dia
19 p.p. para a felicidade dos pais Nelson e lzolde Pauluke e da
irmãzinha Laiz.

.

Aniversariou
Aniversariou no dia 26 p.p. o garotinho João Leandro Hendler.

Completou 4 anos de feliz existência, recebe os mais sinceros votos

de felicidade de seus pais João Pedro e Valdirene C. Hendler
..

Completarão no dia 19 p.p.UI11 ano de feliz namoro o mais
simpático casal da city, Eloi Quége e Ana Claudia, ao casal muitas
felicidades e um breve matrimônio é o que esperam seus mui amigos.

100 Comentários viaja amanhã
A equipe 100 Comentários, viaja amanhã (sábado), para

Curitiba, onde cumprirá extensa programação cultural como prêmio
por ter vencido a Gincana Cultural que comemorou os 41 anos de

emancipação político administrativa dePapanduva, organizada pela
secretaria municipal de esportes e turismo.

Ao todo, estarão embarcando 19 alunos, que compunham
a equipe, bem como três pais e dois professores, que partirão às 6
horas tendo como destino: aÓpera de Arame,UniversidadeLivre do
Meio Ambiente, Farol dó Saber, Bosque Gutierre (com memorial
Chico Mendes), Torre da Telepar, Parque Barigui, Salão do
Automóvel, Jardim Botânico e o Museu dos Expedicionários. Para
a coordenadora. da equipe vencedora, Lindaci Falchetti, é urna
oportunidade desses alunos conheceremum pouco da história do sul
do País, bem como ter a chance de conhecer um pouco da cultura

contemporânea. O retomo está previsto para às 21 horas, mas os
I

organizadores já alertam que poderá haver atrasos, buscando
. tranqüilizar os pais.

Tratores de pneus
Tratores esteiras

Rua En'1ílio Scholtz� n° 1045

T..EL..EZ:;-�.zv-..E: 22-16.38

Mecânica Miller
PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS EM SERVIÇOS DE

A linda garotinha Flávia Rafaela Ludka completa 7 anos neste

dia 02/05/95, seus pais Orestes S. L1idka e Salete A. Ludka e

sua irmãzinha Fabiano K Ludka lhe desejam toda felicidade
do mundo.

Eu e você, somos a mesma vida, por isso alimentamo-nos da

mesma coisa: Amor/ Luciano e Andrea. Um ano de namoro dia

02/05/95.

Estado de Santa Catarina
Poder Judiciário

Juízo de direito da za Vara da Comarca de Canoinhas - SC

Edital de Aviso com prazo
de 10 (dez) dias.

CONCORDATA N° 1595001296.0
Requerente: INDÚSTRIA FOTOMECÂNICA PALMAR LTDA.

O doutor Roberto Lepper, juiz de direito substituto,
em exercício, avisa aos .credores da empresa, Indústria

Fotomecânica Palmar Ltda., da cidade de Canoinhas, de que

durante o prazo de 10 (dez) dias, contados dadata da publicação
v

do presente edital, os interessados poderão apresentar suas

reclamações.

Canoinhas SC, 19 de abril de 1995

Roberto Lepper
Juiz de Direito Substituto, em exercício

,

M.R.S.

CONVERSA COM JESUS
Converse com Jesus todos os dias durante nove dias, orando: Meu Jesus, em
vós depositei toda a minha confiança. Vós que sabeis de tudo, Pai e Senhor
do universo sois o Rei dos reis. Vós que fizestes o paralítico andar; morto
voltar a viver e leproso sarar, façai com que (pedir a graça). Vós que vistes
minhas angústias e lágrit'nas bemsabeis de tudo. Divino amigo, comopreciso
alcançar de Vós essa graça ( pedir com fé). Minhas conversa com Nosso
Meste me dá ânimo e alegria de viver. Só de vós espero com fé e confiança
(pedir a graça). Fazei Divino Jesus que antes de terminar esta conversa,
durante os nove dias eu alcance a graça que peço com fé. Com gratidão
publicarei esta oração para que todos os que precisem) aprendam a ter

confiança em vossa misericórdia, iluminai meus passos assim como o sol
ilumina todos os dias do amanhecer e e testemunhanosso diálogo. Jesus, eu
tenho confiança em vós. Cada vez mais aumenta minha fé.

Convite Missa / ,

A Rede R. Feminina de C. ao Câncer de Canoinhas,
convida todas as voluntárias, familiares e amigos paraa missa
de 30° dia de falecimento de nossa querida amiga e voluntária,

.

MARIA LICÉA KÕHLER�·
que se realizará neste domingo, dia 30 às 19:00 horas na. Igreja
Matriz "Cristo Rei".

Pela presença e apoio, agradece a

Diretoria.

CONVITE MISSA
A Pia União de Santo Antonio, convida o povo em

geral para a Missa de 30° dia de falecimento de sua

inesquecível.amiga e zeladora
AfARLENE LIA U/OITEXEN

a ser celebrada no dia 04 de maio às 19 horas na Matriz
Cristo Rei.

Por mais esta manifestação de fé e solidariedade,
agredece.

A Diretoria

A SOCIEDADE ESPORTIVA
PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas em praticar hidroginástica e

natação para crianças a partir de dois anos

de idade que estão abertas as inscrições.
Mesmo você que não pertença ao quadro de

associados poderá participar.
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

CINDERELA DECORAÇÕES
CORTINAS, COLCHAS E ALMOFADAS PRONTAS OU SOB MEDIDA.

ACESSÓRIOS PARA CORTINAS CAMA, MESA E BANHO.

Rua: Paula Pereira, esquina c/ rua Barão do Rio
. Branco n? 906 próximo aAlfaiataria Gaúcha

TELEFONE: (0476) 22-2879 - CANOINHAS - se

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian) Aroldo C. Carvalho
Diretores Proprietários: Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Diretor Operacionah Glauco J. Bueno

Jornalista Responsável: Edvardes 1. Sartori DRTjSC nº i3
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

Correspondentes:
Irineópolis:

.

Lúcio Colombo
Três Barras: Vilanir Luiz Hautchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda _
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
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Comemora-se nesta

segunda-feira o DIA INTERNACIONAL DO
TRABALHO. O trabalho em verdade, se reveste de
fundamental importância na vida do ser humano.
Sua importância transcende a expectativa do ganho
pecuniário. Existem indivíduos que nâo mais

precisam trabalhar para ganhar dinheiro, mas o

fazem. A própria medicina já reconheceu a valia do
trabalho como terapia ocupacional.

Se você leitor, já precisou trabalhar para
manter a família e permaneceu por algum tempo
desempregado, sabe do que estou falando (ou
escrevendo). Tudo o que é ruim, advém da falta de
uma ocupação como labor, seja ela muito ou pouco
rentável.

O desempregado perde o senso de humor,
sente-se desajustado e diminuído no contexto social
e, com o tempo, tende a ter sua própria saúde
abalada. O desempregado ocasional, isto é, aquele
que nâo estánessa situaçâo porvontade própria, nos
devemerecerantes dequalquerjulgamento preliminar
e. apressado, um mínimo 'de respeito. Para o

desempregado, nâo existe nadamais deprimente do

que permanecer em tal situaçâo. Como encarar a

mulher e os filhos que clamam por vezes' com um

silêncio respeitoso apontando as necessidades
básicas do lar, que precisa,m ser supridas? Um

homem nessa situação. premido porurnadiversidade
de problemas, mesmo por índole nâo o querendo,
pode se transformar numa fera acuada e-perigosa.

Se você ostenta Uma boa' situaçâo como

grande ou pequeno empresário, saiba que a maior

prova de amizade e até mesmo de comiseraçâo para
com o seu semelhante, é acenar com a possibilidade
de um trabalho para quem precisa.

Quantas vezes meu caro leitor, nesta
.

despretencíosa e modesta redaçâo usei a palavra
trabalho? Daí, podemos perceber a sua importância.
Neste dia 12 de maio "DIA DO TRABALHADOR",
num país de gritantes e extremados desajustes
sociais, talvez não tenhamos muito a comemorar.

Mesmo assim, para você trabalhador que está

operacionalmente ocupado, meus parabéns por este
seu dia. Para você trabalhador, que ainda não

conseguiu uma oportunidade de trabalho, receba
ummeu abraçomuito especial, respeitoso e solidário.
Não se sinta diminuído. Você é um guerreiro que não
pode depor as armas. O Brasil e a sua família

precisam de você.

Glauco J. Bueno

�Auto Posto Ouro VerdeAtendimento 24 ho;as c/ troca de óleo - carvão e bebidas
.

SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE V_EÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Agua Verde
TELEFONE: 22-0469

DESPACHANTE

PEDRINHO
Fone: 22-0107

.

Rua Vidal Ral'TlOs!, 920

VENDE-SE
Uma casa residêncial construção em

alvenaria, medindo 175,74 rn- de área
construida e terreno com 764,42 m", situado
na �ua 12 de Setembro n° 360 no centro da

cidade.

PREÇO A COMBINAR.
CONTATOS PELO FONE: 22-0980

Reciclagem
A vida nos faz parar para pensar sempre que nos coloca

diante de determinadas situações. Muitas pessoas vivem em

constante introspecção, mas outras só analisam seus próprios
pensamentos e sentimentos, quando mudanças drásticas ocorrem

no seu dia-a-dia.
Estamos sempre posicionados entre o bem e o mal, o

verdadeiro e o falso, a alegria e a tristeza, e assim por diante. Cada

ser humano possui a sua maneira de interpretar os fatos, de modo

que, o que é bom para um, pode não o ser para o outro, o que faz
. com que não possamos generalizar as coisas.

Normalmente enfrentamos as modificações diárias sem

percebermos, pois com naturalidade vamos fazendo nossas opções
- tudo na vida é uma questão de opção ...

- com o objetivo de acertar
.

sempre, sem nos preocuparmos muito com os "poréns e os

entretantos", pois classificamos tais mudanças de corriqueiras e

simples.
.

No entanto, quando as mudanças são realmente grandes,
nos Vemos em dificuldades e sem condições de readaptação.
Sentimos então, o balançar angustiante causado pelo desequilíbrio
entre as razões e as emoções, como se não tivéssemos mais a

estrutura firme que tanto lutamos para construir. Nesses casos, nossos
olhos não são capazes de visualizar nada além do vazio que passamos
a sentir dentro do peito. Tudo fica confuso e lento, exigindo um esforço
sobre-humano para conseguirmos novamente enfrentar o dia-a-dia.

Quando isso acontece, é preciso, por mais dificil que seja,
buscar a força interior, para que possamos através da fé e da

esperança, encontrarmos novamente o equilíbrio que som.ente a �azã�
é capaz de resgatar. Afinal, estamos vivos e a nossa missão aqui e

viver intensamente tudo o que se apresenta. Somos dotados de

inteligência e boa vontade para conduzirmos nossa vida da melhor

maneira possível e assim, não devemos nos esquecer dos preceitos
básicos que nos foram ensinados através dos tempos pois somente

. através deles encontraremos a saída condizente com nossas reais

necessidades.
A Sabedoria Infinita sabe o que é melhor para cada um de

nós e para que sejamos capazes de colhermos os frutos, é preciso
que nos coloquemos humildemente diante dos fatos e sejamos capazes
de aceitá-los sem revolta e desespero.

Durante a turbulência é importante a presença das mãos

amigas, pois através da soma das forças, poderemos afastar de nossa
alma aquele vazio dolorido causado pela dor da perda .

Por outro lado, não devemos esquecer que é através dos
sofrimentos que atingimos a perfeição e assim, passo a passo, vamos

seguindo em -busca de dias mais amenos e mais ensolarados.

Portanto, quando mudanças drásticas se fizerem presentes
em nossa vida, tratemos de erguer a cabeça e enfrentar com

esperança os momentos seguintes, pois só assim estaremos

cumprindo a nossa missão de viver a vida ... e é preciso viver'

Janéte Isabel Woitexen

VENDASNO ATACADO
Sr. Lojista!

Venha conhecer a nossa cozinha"componível"
Compre bem para vender melhor

Aguardamos a sua visita em nossa Fábrica:
Avenida dos Expedicionários, 1901- B. Campo D'Agua Verde

TELEFONE: 22-2202

Modul Móveis

'Minutos de Reflexão
Não sou um abandonado
Tenho uma certeza. Não sou um abandonado neste mundo.

Não sou um atirado neste mundo. Não sou alguém que nasce� e

tem de sustentar o peso do viver. Viver por viver. Sou um protegido
de Deus, um amado de Deus. Sou guiado e por alguém sou conduzido

que me quer e que gosta de mim. Sou amado po� alguém que dis��:
"Mesmo que o Pai e a Mãe te abandonarem, eu nao te abandonarei .

Minha ressurreição é saber que não estou só, que em mim está a

glorificação e a ressurreição. É.saber que em cada dia sou. melhor e
estou mais perto da perfeição. E saber que um Deus perfeito me fez

a sua semelhança e me quer perfeito também. Perfeito em meus

pensamentos e sentimentos. Perfeito em I11eU corpo e em minhas

atitudes. Perfeito em meu relacionamento e em meu. trabalho ...

Perfeito em toda a minha vida. Não sou um perdido, sou um ser que
anda na luz. Desde que a ressurreição aconteceu em Cristo, ela se

tomou presente em todo o universo. Nada mais está perdido. Tudo
tem a força e a semente da ressurreição. Nada mais está no abandono
da morte. Nada mais está parado. Judo tem movimento para a

perfeição. Tudo é vida que evolui. Tudo tem ponto de chegada. N�o
sou um abandonado. Posso abandonar. Posso fechar-me em num

mesmo. Posso recusar o amor e o carinho. Posso escolher o ódio e

a solidão. Mas tudo isso se realiza por iniciativa minha. Não daquele
que me fez vida e amor. Infelizmente posso abandonar como uma

mãe pode abandonar seu filho. Como um pintor pode abandonar s�a
pintura. Como qualquer criatura humana pode abandonar se� �eseJo
de paz e felicidade e buscar para si e para os outr.os o ódio e a

desarmonia. No coração do universo está a ressurreição. No mais

íntimo do meu sangue está a força da ressurreição. Respiro a

ressurreição, bebo a ressurreição. Estou invadido pela ressurreição
porque em tudo está presente. O Deus vivo e ressuscitado, razão de

toda a ação humana. É bonito, é fantástico viver dia após dia a

ressurreição. Viver a ressurreição é ter certeza que depois de um

negócio mal feito pode acontecer um bom, depois de un� fracasso

vem um sucesso, Depois do choro vem a alegria, depois da seca

vem a chuva, depois da dor vem a felicidade e depois da morte vem

a vida total.
An.tonio Pereira Coutinho

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sin° • Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T�L�}fOlVE:22-1723

'/

"DIAS" Funilaria &

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. Albuquerque, 678
TELEFONE: 22-089� - CANOINHAS-SC (CENTRO)
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VEREADORES DE 16 MUNICÍPIOS DO,

PLANALTO NORTE REALIZAM ENCONTRO

COM DEPUTADOS EM MAFRA
A União dos Vereadores do Planalto Norte

Catarinense-UVEPLAN, estará realizando nesta sexta-feira,
28 de abril, no Auditório Municipal da cidade de Mafra, uma
Assembléia Geral Extraordinária, que contará com a presença
de Vereadores representantes das 16 Câmaras Municipais
(Campo Alegre, São Bento do Sul, Rio Negrinho, Mafra,
Itai ópol i s, Santa Terezinha, Três Barras, Canoinhas,
Papanduva, Major Vieira, Monte Castelo, Timbó Grande,
Irineópolis, Porto União, Calmon e Matos Costa) que
representam a entidade. A UVEPLAN agrega atualmente
mais de 166 vereadores nos 16 municípios. Na ocasião, cada
Câmara participante, entrega ao Presidente da entidade o

Vereador de Canoinhas, Lourival Jarschel, duas prioridades
de cada município, onde serão condensadas em um único

documento, "A Carta da UVEPLAN", que será entregue no

mesmo dia aos onze Deputados Estaduais que Representam
;

o Planalto Norte, que confirmaram presença ao evento.

Segundo o Presidente da UVEPLAN, Lourival Jarschel, a

entrega da Carta da' UVEPLAN aos deputados presentes,
será a garantia de que a as prioridades de cada município do
Planalto Norte, sejam incluídas no Plano Plurianual e nas Leis
de Diretrizes Orçamentárias do Governo do Estado, para o

exercício de 1996. Jarschel afirma que o Planalto Norte é

uma das regiões mais carentes do Estado, e agora pretende
mostrar ao Governo Estadual que existe e quer crescer e

desenvolver-se com os demais municípios do Estado
. catarinense. O encontro terá início a partir das 9:00 horas,
onde serão discutidos os assuntos de interesse da categoria
de Vereadores, como aprovação do novo Estatuto da entidade
e terá seu encerramento às 14:00 horas, quando-em audiência
com os Deputados Estaduais, o Presidente da UVEPLAN,
Lourival Jarschel, representando os mais de 166 vereadores
da região, fará a entrega da "Carta da UVEPLAN", com as

prioridades de cada município.

.

ESTADODE SANTA CATARINA
SECRETARIADA SEGURANÇA PÚBLICA
COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
3°BATÁLHÃODEPOLÍCIAMILITAR
"BATALHÃO JANUÁRIO CORTES"

Relação dos veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo de Trânsito da

Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polícia Militar, referente ao penado
de21 demarço à 14deabtilde 1995.

,
GRUPO - I R$ 84,73
CA-6805, BOM-7378 (Canoinhas), HS-15.40, LWT-3&86 (Cano inhas), DA-
2145, DA-1530, HS-7577, CA-4&40, DA9699, 'TR-09& (Três Barras-SC), RQ-
268& (Araucária-PR), HS-0414, HS-6909, MO-OI62 (Monte Castelo-SC), ADC-
8623 (Curitiba-PR), AAM-3522 (Rio Negro-PR);

GRUPO - II RS _5i6,48
CA-6&05, HS-4321, HS9766, CA-5&36, CX-7938 (Curitiba-PR), I-IS-0414, CA-
5148, DE-6718 (São Bento do Sul-SC);.

GRUPO - 1lI R$ 42,36
LWS-5629 (Blull1enau-SC),AAM-3522 (Rio 'Negro-PR), KI-535 I (Tabaté-SP),
HS-7060, ADK-454& ( Curitiba-PR). ADW-6042 (Três Barras-SC), HS-I 100,
CA,&8&0, ABP-I782 (Canoinhas-SC), CA-0047. DA-2145, HS-6547. bA-1377,
DA-0794;

GRUPO - IV R$ 33,89
LWS-5191 (Canoinhas-SC), CA-5911, 1-IS-OI71, HS-9&&6, DA-1902, HS-0414,
CA-0431, DA-0437, CA-514&, AAM-3522 (Rio Negro-PR);

GRU.PO - V RS13,53
HS-6547, DA-2703;

Quartel em Canoinhas-SC, em 20 de março de 1994.

Pedro Inocêncio de AIa/os
10 Ten. PM CMT Int" da 2"/30BPM

CONTABILIDADE
GERENCIAL

'C:, Balanços mensais - Tributação p/ lucro real/presumido
� Informações legais precisas e atualizadas

.

� Rotinas de Depto. Pessoal - Sistemas informatizados

� Abertura, encerramento, fusão, incorporação, cisão e transfomlação de empresas
� Processamento de Dados - Softwares avançados
� Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física

� Atendimento amicros, pequenas, médias e grandes empresas

RESR TÉCNICO: JosédoNascimentoFilho-CRlSC-,4449
RuaFrei Menandro Kamps, 1545 - FonelFax: (0476) 22-2460
CGCMF N° 73.258.535/0001-30 - Canoinhas - SC

COlYIUNICADO
Foi realizado no último dia 21 às 18:00 horas reunião com

lideranças pefelistas do município de Canoinhas. Foi convocada esta reunião
em virtude do descontentamento destas lideranças face do rumo e resultados
considerados inadequados obtidos pelo partido nas últimas eleições.

Com apoio no programa que rege o projeto "PFL 2000" e

defendendo a renovação no comando partidário, deliberaram deflagar
movimento rumo à reformulação e renovação partidária. Os membros do
movimento defendem que para dirigir um partido precisamos ter alguém com

carisma que tenha votos e credibilidade.
Líderes comunitários, empresários, políticos e ex-políticos que

não viam perspectivas favoráveis, passam a ver com otimismo este movimento
que tem por objetivo final a tomada do poder municipal nas próximas eleições,
aonde pretendem ministrar profundas mudanças em prol da comunidade
Canoinhense, que a.tualmente vai para o buraco do esquecimento e

empobrecimento
O conceito que lideranças estaduais tem de Canoinhas (quando o

tem) é de um local desorganizado politicamente, cheio de atritos internos com

muitas fofocas.
A situação atual de Canoinhas de penúria muita se deve ao fato

de não ter havido renovação, "sangue novo" nos comandos partidários locais,
e pelas negociações políticas de cunho pessoal em detrimento de uma

negociação política a bem da comunidade.
.

O movimento "Renova Já" pretende dar oportunidade aos novos

líderes e às idéias modernas. Em convenção a ser realizada dia 16 de setembro
de 1995, não pretendem confronto mas, se não houver a solução consensual
não temos medo das urnas, se houver confronto será o confronto do
fisiologismo do passado contra a redenção do futuro, do que pensa, em si
con tra os que pensam nos seus irmãos.

Vamos adiante. Pois será nascendo uma nova alvorada na qual
haverá um novo amanhã.

MembrosMovimenta "Renova Já",

ESPECIALIZADA EM CONSERTOS DE VIDEOS CASSETES,
TELEVISORES EAPAR.DESOM EM GERAL.

Dispomos de TVs'usados para venda

MATRIZ: Rua Professora Ne1ideA Figueiro, 166- Três Barras-Se.

FILIAL: Rua Vidal'Rarnos, 1132 - Canoinhas-SC

rÃ)· MECÂNICA NELSON
t 'itjJ. PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEiCULOS.1
MECANICf\ EM RUA 1�R1NCESA ISABEL, 496

CAMPO OA o'ÁGUA VERDEGERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA
1r 22-0752

eANOINHAS - se

Iii,Ili/lilll
J

ANTIGOMERCADÃODE
CALÇADOSCATARlNENSE

Neste Inês de abril, grande prc)1Tloção de
tênis adulto a R$ 9;90 o par

Rua Major Vieira, nO 409
T�L���_ZV-�_- ..2..2-1 77_�

Auto Mecânica e PeçasH

LEO Ltda.·
Revendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento prestativo e preços menores.

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 22-0624E 22-0300

REDE REGIONAL FEMININA DE COMBATE
AO CÂNCER DE CANOINnAS

A Rede R.F.C. Câncer de Canoinhas,
vem através deste semanário, agradecer a toda
comunidade, pela honrosa presença na promoção

do Bingo Beneficente no Elite Tênis Clube, noúltimo dia 07/04, em
especial aos colaboradores e doadores me prêmios.

- Wilson Ludka - Som e Propaganda Ouro Verde
- Mirene Mattos - M.M. Decorações
- Horts Borchardt - Casa da Carne
-D. Maria e Ruio Karoleski
- Dr. José Krauss - Presidente do Canoinhas Tênis Clube

.

- Soraia T. Seleme - Guezz Boutique
- Márcio Theodorovicz

-

- New Stars Agência 'de Manequins
- Casa Para Todos - De Seleme & Togami
- Etsul - Sinézio A. Massaneiro
- Alfredo Scultetus e Osmar Vogt
- Nereida C. Côrte

Relação dos prêmios e ganhadores
1 camiseta: Brinde de D. Leni Carvalho "Cia e Tudo" -

Ganhadora: Louise Weinert
1 abajour: Brinde de Etti Wendt - Ganhador: Julio Rudey
1 Tolha de banho: Brinde da Loja Cinderela - Ganhador:
Julio Rudey

-

1 camiseta: Brinde da Alfaiataria Gaúcha - Ganhadora:

Conceição Borges
1 travessa inoxidável: Brinde da Casa Froehner - Ganhadora:
Domicella Brehmer
1 jogos toalhas de banho: Brinde da Casa Preferida de João
Linzemeier - Ganhadora: Tereza dos Santos
1 toalha de mesa: brinde de lraci Peron da Loja Bandeirante
Ganhadora: Fabiana Lanke

1 tela de cryon: Brinde de MiriamBach de Oliveira de Curitiba
- Ganhadora: Ana Paula Stiebler

1 centro demesa: Doação deNormaWiese - Ganhadora: Tércia
de Oliveira

1 pulseira de prata: Doação deD. Tércia deOliveira - Ganhador:
Alexandre Sczerboski

1 perfume: Doação de Angelical Shop Rua Francisco de Paula

Pereira, 576 - Ganhadora: Fernanda Tremi
1 faqueiro: Brinde Loja Bino - Bino Tokarski - Ganhador:
Guilherme Friedrich Neto

1 embalagem produto importado brinde do Porto Canoas -

Ganhadora: Vera Seleme Gonchorovski
.

1 cestinha de Páscoa: Brinde de Edna Trekos e Tarekos -

Ganhadora: Rosane Scarduelli
1 vaso de flor e 1 massagem anti-estress, hitratação facial:
Gentileza de Mara Esthetic Center - Ganhadora: Judite
Krezinski

1 quadro pintado porD. Iolanda Viana (Curitiba) - Ganhadora:
Luiza Sczerbowski

1 liquidificador: Brinde da Sicol - Ganhadora: Helena Simões
1 colcha de crochê confeccionada por Glédis Pieczarka -

Ganhadora: Bárbara Davet
A DIREÇÃO

··::,,1il,::··:·:!Jl2::::;'.E?='.:l:l4R:Z;::::;REA='N:l:lE:Z"o=i'E.�="':
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COLEGIO ESTADUAL
SAGRADO coRAçÃODE JESUS

P�ra conhecimento público a APP do Colégio Estadual Sagrado
Coração de Jesus, da cidade de Canoinhas, informa o 'resultado da consulta de
preços para fornecimento e execução da estrutura metálica (pilares, arcos,
telhas de alumínio 0,5 mm e estrutura das arquibancadas) de um Ginásio de
Esportes, com a área de 1.728,00m2(36m x 48m), confonneata da reunião do
��M.�.

.

I • ENGEPASA (Lages-SC) - R$ 317.891 ,02 (construção pré-moldada em
concreto) .

.

2 - UNIFIX (SãoP,aulo-SP) -R$ 161.500,00 (só a cobertura eos pilares)
3-RIGOITI(Xaxim-SC)-R$137.000,00 .

.

4 - AÇOTEC (Chapecá-SC) - R$ 120322,00
5 - ENCOPLAC (Canoinhas-SC) - R$ 98.000,00 (além do orçamento

pedido, incluiu no seu preço a execução de toda a fundação em concreto armado,
bem como a execução dos projetos estrutural e arquitetônico).

6 - BREHMER (Canoinhas-SC) - R$ 97379,60 .

A empresa vencedora e queexecutará a obra (fundação, pilares,
cobertura e estrutura das arquibancadas) será a ENCOPLAC,deCanoinhas�
se, escolhida pela Diretoria da APP, pois além de executar toda a fundação
apresentou condições de pagamento condizentes com as possibilidades
financeiras da APP.

Agradecendo a participação de todas as empresas, informamos
que os documentos encontram-se arquivados no nosso Colégio, à disposição
da comunidade.

.

Orlando Krautler
Presidente

Guilherme Roeder Neto
10 Tesoureiro

Regina Celis Gomes Weinert
Diretora

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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É nosso' propósito- neste ,1 o de maio, manifestar :-
. ,r

satisfação pelo convívio diário com tantos amigos lutando
pelos mesmos ideais no sentido de elevarmos através do

,

trabalho ordeiro epacato" o conceito da nossa comunidade,
, no contexto do cenário catarinense.

,

' Cumpre-nos ainda, agradecer,' ao trabalhador'
canoinnense pela amizade e pela confiança" em nós !

, ,

,

"

depositada. ..,

� ...

Nossas congratulações neste dia dedicado ào
trabalhador.

.

�

I
,

. PARTIDO PROGRESSISTA REFORMADOR - PPR"', :

/
'

,
-

SOCIEDADE INDUSTRIAL E COMERCIAL SICOL S/A
Revendedor AGRALE - HOND'A - STHIL
Canoinhas - PapaI1duva

. SICOL NO DIA DO TRABALHADOR'
Já há quase 4 décadas estamos convivendo com a, população

"

canoinhense. Neste longo espaço de tempo, grangeamos amizades sem"
conta e obtivemos sucesso em nossos objetivos comerciais.Mas, assim não
o seria, ,se não, contássemos com o apoio e a confiança da brava classe
trabalhadora de Canoinha-s e região. Neste diamundialmente consagrado
ao trabalhador, irmanamo-nos�olidários e nos congratulamos com todos, ,"
neste dia festivo. PARABÉNS TRABALHADOR!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



MENSAGEMAO TRABALHADOR,
x

As responsabilidades do Poder Público para com o

município e para com a comunidade, cada 'vez aumentam
mais. Todavia,' estamos motivados a servir sempre com'

renovada disposição ao nosso povo, que nos empresta uma.
força de trabalho efetiva e forte. Hoje, dia do trabalhador, é
uma data significativapara nós. Queremos nos congratular
com todos os trabalhadores deMajor Vieira e região. Salve
o dia do trabalhador!

Vamos continuar cam inhando juntos, rumo ao

desenvolvimento do nossomunicipio. Parabéns trabalhador.

PRÉFEITURA MUNICIPAL DE MAJOR VIEIRA

<,\

SINDICATO DOS 'TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS,
CONSTRUÇÃO E MOBILIÁRIO DE CANOINHAS
- Até por dever de ofício, conduzindo um Sindicato

represeniaiuio daclasse trabalhadora, vivenciamos o dia-a
dia dos nossos abnegados trabalhadores. Por isso,
reconhecemos neles, o patrimônio maior dessa Nação. São.
eles, os condutores do nosso progresso' e desenvolvimento,
nem sempre compreendidos, amparados e devidamente
recompensados.Nos resta todavia, o deverdepublicamente,

I

.

prestar nosso singelo e sincero reconhecimento por tudo o

quefazem pelo nosso município, pelo nosso pais.
R RÉNS TRABALHADOR!

ALÍPIO CASTANHA DE ARAÚJO
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AssOCIAçÃo DOS MUNICÍPIOS DA REGIÃo DO CONTESTADO ·1
9{este dia consagrado ao tra6a{/íador, leuamos nossamensagem

'.

defé e esperanfa a todos os trabaihadotes da região doP{ana{to 9{prte
catarínense. Haoetemos de continuar Iuianio pera consdidação do

progresso da nossagente, sempre irmanados na amizade e no tra6a{/ío.

Prefeito de Três Barras
Prefeito de Caçador
Prefeito de .Calmon

.

Prefeito de Matos Costa
Prefeito de Porto União

Prefeito de Canoinhas
Prefeito de Major Vieira
Prefeito de Iríneópolís

Luiz Shimoguiri
Fernando Driessen
Alcides Francisco Bof
Darci Batista Bendlin
Ilário Sander
José João Klempouz

.

.

.
Orildo Severgnini
João Cubas

·1º DE MAIO - DIA DO TRABALHADOR
Através de trabalho duro e perseverante, conseguimos

.
'

"..

forjar a solidez da nossa empresa. Mas, não conseguimos isso
.

.

sozinhos. Contamos sempre, com o inestimável apoio de nossos

. clientes - todos devotados trabalhadores, que contribuem
.

-

substâncialmentepara o desenvolvimentode nossomunicípio. Aó
.

-

trabalhador de Canoinhàs e região, o noss: abraço agradecido e
.

. nossas homenagens por ocasião do dia do trabalhador.

COMERCIAL PEDRASSANI LTDA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. 'j NOSSA MENSAGEM AO, TRABALHADOR i
. I I

. i '. Ao ensejo do desenvolvimento de nossas atividades legislativas, . i
• .

. I

.! em contato comapopulação trabalhadora, nos épropiciada a constatação i
� .

.' .
.

! das dificuldades que atingem o' trabalhador' na área urbana e rural. i
• . ". I

.'! Tanto gostaríamos defazer pelosmesmo: se mais o pudéssemos. Neste i
i dia cansagrado ao trabalhador,· abraçamos a todos e renovamos nos-sos iI.

. ,

'. = propósitos de ajudá-los dentro das nossas possibilidades. !· . .,

•
.

. .

I
. ..•. I

'I= .' VEREADORES I
I 'I

ri

i '. Alípio Castanha deAraújo . =

! .

.

Melquíades da Cruz' . . !
��'iíifiiiíifiiiii.';'ii"liI iii •• iiiíi ...� � III" iiiiiliiii liiiiiiiiiiliiiiliiiiiiiiiiiiiífiiiíiiiif.·iiiiliiiiiiiiiiiii__•• •••__••-1

A

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRES BARRAS
<>

.

.

.

Agrandezado cidadão seconsoiidanamedida
do seu empenho e amor ao trabalho. A brava gente
tresbarrense temsabidocorresponderaessedesofío

• de cada dia. Neste dia, consagrado ao trabalhador,
queremos expressar o nosso agradecimento' pelo
empenho' de' cada um, na luta diária pelo

.

desenvolvimento do nosso município.

PODER EXECUTIVO 'DE TRÊS BARRAS
.

.
.
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MENSAGEM AO TRABALHADOR CANOINHENSE

Ao ensejo deste 1 o demaiomundialmente consagrado .

. ao trabalhadoc queremos expressar a todos os trabalhadores

canoinhenses, o nosso respeito e agradecimentopelo trabalho
desenvolvido em prol do progresso de nosso município. Nos
momentos difíceis que atravessamos, nossa gente tem

. demonstradomuita fé, esperança e sobretudomuito amorao
trabalho. Que Deus nos ilumine e ajude nesta travessia.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS .

ir.iililiinili-.-.iíílÍlÍl-.-.-.-.--íiiiilii
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I·SALVE ODIADO T ··OR I·J .'
.

. f

� .' .

'

,
.

! ... . 0.&ste dia 1 Q de maio, permitimo-nos. endereçar. nosso �
1

. (

I agradecimento a populcçõo amoinhense pe{o esforfo continuado.�
I ' . :
I através do tra6a{lío, na busca do . desenvo{vimento de nosso t
; '. "

.

'.

I

I município. fi Câmara %unicipa{ de Canoinhas cumprimenta i
:

.

.

.'

.

.

.

'" ,
I efuzivamente a todos os irabolhadotes do campo e da. cidade, I

.J.. .
.

.' .•

i estejam des ondeestiverem, o nosso respeito e anossasoadariedade.l.
i .. I
I PODER LEGISLATIVO DE CANOINHAS I
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TRABALHADOR
111 DE MAIOI

f[,ste dia é um marco áe
reconhecimento ao trabaih.adot. 9{fto
importa o seu credo, rafa ou condição so

cial. 1?.f,co{henáo o {itO áa rua, pi{otanáo
sofisticaáas aeronaves ou áirigináogranáes
empresas, todos coiuribuem para o

áesenvo{vimento áa 9{afão. ·Por essa razão,
merecem o nosso respeito e o nosso

reconhecimento. 1?.f,ce6am o meu abraço.

Nesta data consoqrcda ao trabalhador, é nosso

. desejo manifestar o respeito e a souâunedcuu: que a
.

laboriosa classe dos trabalhadores bem o merece. Em

todos os setores da vida nacumal: onde quer que. esteja
executando a suafaina diária, o trabalhador representa a
partemais dignaesadiadeumasociedade.Ao trabalhador
brasileiro e principalmente aos de Canoinhas e região, o
nosso abraço respeitoso e agradecido.

Vereador

Klempouz Júnior

PARABÉNS TRABALHADOR!
.-

Neste dia' 1 º .de maio, queremos
nos congratular com os trabalhadores
canoinhenses e da região. Graças ao

devotado trabalho da nossa gente, por
vezes até não reconhecido, estamos
obtendo sucesso nesta dura jornada. Ao
trabalhador do campo e da cidade, o

nosso reconhecimento e a nossa

solidariedade.
Salve o dia 1!l de meio • O dia do trabalhador

'ZANIOLO
Madeiras� e Agropec1;lária

RPM
FONE/FAX

(0476)

22-1338

Indústria e

Comércio AGRO MOREIRA
Antenas Parabólicas - Sistema Globosat - Pneus Importados - �Iáquina Overloke

Consórcio de Carros Importados e Nacionais, Geladeiras, Freezer, TI's.
Rua Rolando MaluceIli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

LojaI - Rua CeI. Albuquerque, 726
Loja 2 - Rua Roberto Elke, 868

�

PARABENS TRABALHADOR·

o PARTIDO DO'MOVIMENTO DEMOCRÁTICO
BRASILEIRO - PMDB, por seuDiretório, ao ensejo desta data,

\

cumprimenta os trabalhadores de Canoinhas e região'pela
..

passagem do dia do trabalhador.·
"

Nos bons e maus momentos da nossa história, sempre
estivemos entre eles.

.Hoje, queremos abraçá-los um a um através desta

mensagem.
_, ,

PARABENS TRABALHADOR! "

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seu lugar I aqui.

Rod. se 477 . KIil o '. Tel. 22·1811
Canoinhas . Santa Catarina

���t:r�L��A:���M���;�i'l.l1
- Aportamento_ central com 126 m2 no ruo Felipe Schmidt,

esq, cl Curitibanos, RS 35,000,
- Coso com 126 m2 com terreno de 436 m2, Próx. 00 Sup,
Hook - Campo d'Água Verde, RS 14,000, Aceitá-se corro

como porte do pagamento,
'

- Caso com 80m2 lote cl 500 m2, Próx. o prefeitura munici-

pal.
RS 28,000,

- Lotes de diversos tamanhos em frente o Rodoviário Mu-

nicipal. Valor o partir de RS 15,000, ,

- Área com 2,620m2, próx: o Av, Rubens Ribeiro do Silvo,

Aceito-se corro no negócio,
- Chácara em Rio do Tigre com 01 alqueire e meio, luz,

águo, 'coso de moradio etc, RS 11,000,

DISPOMOS PARA VENDA DE FAZENDAS E CHÁCARAS.
Compramos áreas de 30 a 40 alqueire na região de

Major Vieira e Conolnhcs.

OV'SP - S01\1: OV'SP

Fone:22-2843

SOMPARA FESTAS E CASAMENTOS

AO VIVO OU lVIECÂNICO

ÓTIMA OPORTUNIDADE
Terreno próprio para chácara, com 3,3 alqueires, distando do

.

centro aproximadamente 4 km.

Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa na praia.

Tratar pelo TELEFONE: 22-0330
ou pessoalmente cl Alyanir Vieira.

TELEFONE
Vende-se uma linha telefônica domiciliar

para instalacão imediata.
Maiores informações pelo telefone
22-2395, com a Dra Janete

TRABALHO
'Antonio Pereira Coutinho ex-funcionário

da Rigesa, aposentado, oferece-se para trabalhar
como motorista.

TRATAR PELO TELEFONE: 22-0607
.

.)

CONVOCAçÃO
A TELESC, Agência de Canoinhas, convoca a

todos os pré-inscritos para compra de telefones no período entre
os anos de 1986 e 1994, que ainda não foram chamados ou não

localizados através do telefone informado para receberem o

recado, que deverão comparecer na Agência Comercial da
Telesc em Canoinhas até dia 05-05-95, para .efetuarern a

compra do seu telefone.
A Telesc informa que a partir desta data, a relação

dos pré-inscritos neste período não serão .mais considerados
como pré-inscritos.

--,

SEGURANÇA IMOVEIS,
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
- Terreno comercial com 8.753 m2, frente pI BR-280, R$12,000,00
- Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança, R$ 2,500,00
- Lote com 532 m2, rua CeI. Albuquerque - centro, próx. Posto Essa. R$ 16,000,00.
- Lotes na ruaJoão Schindler - Alto das.Palmeiras, (Próx Asemca) a partir de R$ 221 ,00
por mês,
- Lotes no Alto do Mussi ( ao 'lado da Cooperleítel.Preço: a partir de R$ 1,000,00
Parcelado.
- Lotes no bairrro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen, R$ 2,200,00
- Terreno comercial, sito na rua Dona Francisca, esq, com a rua Adão Tyska. Alto das
Palmeiras.
- Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx, Hospital. R$ 10,000,00

- Lote com 670 m2 rua Mercedes Corte, esq, com Alfredo Paul. Campo Água Verde.
R$ 3.000,00,

- Lote com 450 m2 no loteamento Alto da Boa Vista, R$ 3,500,00
- Lote com 527m2 rua Joaquim de Paula Vieira. Próx. Hospital. R$ 9,000,00
- Lote central com 800 m2, (20x40), com uma casa de madeira e uma sala comercial. Rua
Curitibanos. R$16.000,OO.
- Lote com 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfalto, esq, cl rua 12deSetembro. R$ 6.000,00,
-Lote com 420 m2, Rua Adão Tyzka, próximo Joteanki. R$ 2,000,00,
- Lote com 500m2, rua Irmã Maria Felicitas, próx. asfalto, centro, R$ 8,000,00
- Lote comercial com 600m2 (15x40) rua Paula Pereira, centro ao lado da FarmáciaVital.
- Terreno c/10,0Q0,00, luz e aguada, Frente pi BR-280, Piedade. R$ 6,000,00.

CASAS
- Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAS III, Piedade, R$ 4.500,00,
- CASA alvenaria c/ 80m2 na COHAS 3, terreno de esquina R$ 7,fIJJ,00
- Salas comerciais, rua Cel Albuquerque, centro. Preço a partir de R$l ,500,00 de entrada e R$ 250,000 por
mês.
- Casa mista com 150 m2, terreno com 405 m2, Rua Teodoro Humenunk equ, com rua Reinaldo Kruger. Preço
R$10.cxxi;00 ,

-Casa deaJvenaria, com 100m2, terrenocom 800m2, RuaSaulodeCalValho, Jardim Esperança, R$20,000,00,
- Casa de alvenaria c/ 48m2, na COHAB 4, terreno de esquina, Preço R$ 5,CXXl,00 + prestações de R$ 70,00,
- Casa de alvenana c/ 150m2, terreno c/ 900m2, Rua Duque de Caxias - Alto das Palmeiras, R$ 3O,CXXl,00
- Ponto comerc�1 de alvenanac/ 70m2, casa de madeira c/ 21m2, terreno c/ 550m2, ruaReneau Cubas,nQ 1 01,
Jardim Cristo Rei, R$10,OOO,00.
Prédio de alvenana (resid. e comerc�1 c/ 368m2, mais casa de alvenaria c/70m2, terreno c/ 600m2, rua Pastor
George Weger, 570, centro, R$14O,CXXl,00
- Casa mista c/ 200m2, terreno c/ 1.200,00 m2 no Alto da Tijuca,R$ 25.(0),00
-Casademadeira, c/ 48m2terreno com 600m2, Rua Epaminondas R. daSilva, CampoÁguaVerde, R$4,fIJJ,00,
- Casa de madeira c/ 81 m2, terreno c/ 600m2, em Marcílio Dias, R$ 5.000,00,

VENDE-SEi
o Terreno com 11 mil m", todo cercado,
próximo ao Clube Scala (Água Verde)

o Terreno rural com 5 alqueires, na BR 280,
Rio Paciência, contendo erva-mate, madeira
branca e alguns pinheiros.

TRATAR PELO TELEFONE (0476) 22-1549

Consorcio Contem�la�o
somcscs

Escort GL 1.8 - 1993, com ar

condicionado direção hidráulica,
trio elétrico, rádio toca-fitas

R$ 7.600,00 de entrada + 31

parcelas de R$ 400,00
Ligue para fone:

22-2799 ou 22-2723

Poder Judiciário

Estado de Santa Catarina

Edital de Praça e/ou Leilão

Autos N°: 1595004843.0
Credor: Cia. Sudan de Produtos de Tabaco
Executado: Valmir Mie1ke e outros

Local: Atrio do Fórum
Primeira Praça e/ou Leiião dia: 24/04/95 às 14:00 horas

Segunda Praça e/ou Leilão dia: 12/05/95 às 14:00 horas
BENS:- Uma Estufa de Fumo, medindo 7,00 x 5,'00

metros, coberta de telhas, com um jogo de canos e fomo em

reforma, avaliada em R$ 1.000,00.
- Um barracão medindo 9,00 x 4,00 metros, coberto

de telhas francesas, com assoalho e paredes de madeira branca,
avaliado em R$ 1.100,00,

- Uma máquina tecedeira de fumo, manual, cor azul,
. com dois anos de uso, em bom estado de conservação, avaliada
em R$ 250,00.

Valor da avaliação: R$ 2.350,00
Na primeira Praça e/ou Leilão será(ao) vendido(s)

o(s) bem(ens) por preço superior da avaliação e, na segunda a

quem mais der. Se o devedor não for encontrado pelo Oficial
de Justiça, ficará intimado através do presente, das designações,

I

Canoinhas, em 23 de fevereiro de 1995

Eu, Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo,

Gilberto Gomes de Oliveira
Juiz de Direito

.

MADEIRAS E AGROPECUÁRIA' LTDA.'ZANIOLOI

I<>' ,<>

, ...

BR-280 - BAIRRO INDUSTRIAL 02 - AGUA VERDE
89460-000

Compensados de Pinho, e Pinus, Madeiras Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus.

Fone: (0476) 22-1277 e 22-1478
-CANOINHAS - SANTA CATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PODER EXECUTIVO DE TIMBÓ GRANDE
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MENSAGEMAO TRABALHADOR
" �

. DE TIMBO GRANDE·
-

Em nosso município, as dificuldades são

enfrentadas com bravura emuita luta. Nossa disposição
enossa, coragem é reconhecida em outros municípios. O·
trabalho duro de cada dia, é desempenhado com garra

,
.

,
.

.

e honestidade. Neste dia do trabalho, onosso respeito e

nossas congratulações à população de Timbó Grande.

,

�te dia tão j,rffn{waávo" 1Xb/e a ftena kn� fjuão
é o� 114 vida de cack lI/Jn.

'
.

.
.
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. Vereadora Claudele Maria Holimann da Silva (CUCA)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



·Política'
Na sessão da câmara de vereadores de Três Barras na

última segunda-feira, foi para discussão os seguintes projetos de lei:
A doação de combustível porparte do executivo para a ambulância
da Fundação Hospitalar de Três Barras. Falando na tribuna o

vereador Saulo Pinto Sabatini, fez duras críticas mostrando-se

.

contrário a aprovação do projeto, segundo Sabatini a Fundação
,JHospitalar não possui ambulância que a prestação de serviços vem
sendo feita pela viatura do Exército, Posto em votação foi aprovado
em primeira votação por sete a três. O segundo projeto em pauta,
veio do executivomunicipal pedindo a contratação de doismédicos,
umdentista eumpadeiro para supriremas necessidades domunicípio.
Usando novamente a tribuna o vereador Sabatini falou da sua

indignação ver 'num projeto incluído assuntos tão distintos como a

contratação demédicos e dentista e a de um padeiro não que tivesse
ele contra a classe mas não votou favorável. Já por outro lado o

vereador Jorge de Souza, se mostrou contrário a contratação de
médicosalegandojá termuitosmédicos trabalhando para omunicípio
e que se todos cumprissemhorário integral não faltaria atendimentos
a população. No debate estabelecido em tomo do projeto, as críticas
foram severas ao executivo por parte da oposição, mas o vereador

SergioJarschel saiuemdefesadoprefeito alegando queas contratações
se fazem necessárias pois a falta de atendimento médico e

odontológico no município é grande. Quanto a contratação do
-

padeiro, segundo Sergio deverá ser aprovado imediatamente, pois a
prefeitura dispõe de uma padaria que confecciona cerca de oito mil

pães pordia para atender a rede pública de ensino. O vereadorEmani

Wogeinaki, líder do PPR, falando ponderadamente, pôs panos frios
nos ânimos, disse que se tratando do povo tresbarrense não se pode
olharo lado político e sim das necessidades da população, conclamou
os vereadores que juntos trabalhem pensando somente no bem do

povo de Três Barras. Falando sobre as contratações solicitadas
Emani disse que os médicos que prestam serviços amunicipalidade
estão sendo pagos para cumpriremo horário de trabalho e isto não

vem ocorrendo, segundo o vereador. Presenciou na semana passada
ao visitarumPostode Saúdena localidade deCampininha, constatou
que após esperarem por duas horas, o médico que deveria estar

atendendo não veio, e com isso doze pacientes que ali estavam desde

manhã, tiveram que ir embora sem serem consultados. Pediu para

que todos os vereadores fossem fiscalizar como ele fez, com

freqüência, aí então poderão cobrar bem mais. Pedindo a parte, o
vereador Sabatini elogiou.Ernani e disse que o mesmo já está

pensando como a oposição.

Pronunciamento de vereador vem de encontro
às matérias do Correio do Norte

-Fazendo uso da palavra Livre, o vereador Jorge de Souza

(PMDB), falou sobre a falta de incentivo para novas indústrias no

município e que tal matéria foi publicada no CN da semana passada,
falou ainda que a prefeitura deverá abrir novas conceções para
empresas de ônibus em Três Barras, segundo o vereador, a única
empresa que faz as linhas entre os municípios de Três Barras e

Canoinhas, está cometendo abusos em transportar dezenas de

passageiros em pé, o que é contraalei. Comisso, colocando em risco
a vida de centenas de tresbarrenses que usam o ônibus para se

locomover.

Hospital de Três Barras elege
nova diretoria

Em reunião realizada na sede da ADC Rigesa na última

terça-feira, dia 25, a diretoria da Fundação Hospitalar de Três Barras
fez a prestação de contas do biênio 94/95 e naoportunidade foi eleita
a nova diretoria que ficou assim constituída. Presidente Sr. José

Nilton Romero, Vice Sr. Emilio Gazaniga Neto, Secretária Geral

Sra. Ubiramar de Oliveira, Primeiro Secretário Elso Cordeiro,
Tesoureiro João Denk, Sego Djalma Correa. Falando para nossa

reportagem o Sr. Emilio disse que até junho, o novoHospital deverá
entrar em funcionamento, para isso só faltam recursos aproximados
deR$ 50.000,00 (cincoentamil reais) paraaquisição deequipamentos
internos como: leitos, mesa cirúrgica, etc. Contando com recursos

somente da municipalidade, mesmo assim deveremos estar

comemorando a inauguração em junho, concluiu Gazaniga.
\

Professores da Rede Estadual de
Três Barras solidários a categoria

Solidários a categoria, os professores da rede Estadual de
Ensino de Três Barras, paralizaram as aulas por dois dias, voltando
a normalidade na sexta, dia 28. Segundo a Diretora do Colégio
ColomboM. Salles, Sra. Gracileia, que os pais foram comunicados
da paralisação e que as aulas serão repostas nas férias de julho. A
reivindicação dosprofessores é um piso salarial de R$ 380,00, com
um reajustejá de dez porcento. Já os professores do ColégioGeneral
Osório, paralizaram somente o período noturno porum dia em sinal
deapoio aos demais. Segundo aDiretora Sra. Denise S.Dobrochinski
a decisão foi tomada em assembléia realizada na terça-feira.

Secretário diz que Três Barras
vai muito bem de saúde
Secretário de Saúde do Município, o Dr. Ademir Aduci

Pereira, atendendo solicitação dos vereadores, dá esclarecimento

como vai a saúde pública do município, ao ser indagado pelo
vereador Saulo Pinto sabatini, o autor da solicitação, o secretário se

mostroumuito seguro emsuas respostas justificando e convencendo
com suas explieações. Ao ser perguntado sobre o plantão do São

Cristóvão? por que deixou de funcionar? O secretário disse que: O

médico responsável pelo plantão, ao não recebimento de seus

honorários no dia certo, não mais quis atender e se transferiu para
Canoinhas, ficando comisso sem funcionamento atésetercontratado
umoutromédico. Na segunda pergunta sobre as contratações de dois
médicos, o Secretário justificou que as vagas existentes estavão em

aberto desde o falecimento daDra. Elizabete e ficou todo este tempo
pornãoconseguirumobstetra para seu preenchimento. Jáo pediatra,
a muito se faz necessário, pois desde a saída do Dr. Ferraresi, o
atendimento vinha sendo feito em Canoinhas, mas há dois meses o
atendimento deixou de ser feito por motivo alegado pela Senhora
Izabela que Três Barras era' responsável por oitenta por cento dos
atendimentos e com isso prejudicando o atendimento da população
de Canoinhas, Sabatini também pediu esclarecimento sobre as

ambulâncias domunicípio, segundo o vereador, asmesmas estariam
transportando pessoas que bem poderiam ir de ônibus à Curitiba
fazer tratamento pois as,mesmas não estariam tão doentes que,
necessitem este tipo de atendimento, por outro lado o Sr. Secretário
disse que sempre temuma ambulância nomunicípio e nunca as duas
saem só se ocorrer uma emergência já que as ambulâncias estão

sobre sua responsabilidade. Perguntado sobre os honorários dos
médicos de plantão, Ademir disse que os valores pagos hoje estão

bem abaixo do mercado, pois ummédico de plantão ganha para dez
horas, R$ 130,00, o que é pouco. Sobre a saúde no município,
Ademir disse que vai muito bem, embora todos os médicos estejam
sendo pagos pelo município, o atendimento hoje em Três Barras é
.um dos melhores do Estado. Citou um exemplo de São Paulo onde
há dois tipos' de atendimentos, um o do centro do Hospital das

-

Clínicas, o outro na periferia da cidade onde o qual ele prefere Três
Barras.

Secretaria da Agricultura no interior
A Secretaria de Agricultura do município de Três Barras,

mudou pára o interior domunicípio, pois segundo o secretário, com
isto facilitamais os agricultores, pois os mesmos não precisammais

se deslocar para a sede para fazerem suas solicitações.

Buracos
Tem buracos na Previdência, tem-no FGTS, tem buracos

nos órgãos públicos, tem buracos por todos os lados, mas buracos
como tem na rua Boleslau Polanski em Três Barras, que dá acesso

ao Colégio Colombo M. Salles não existe em lugar nenhum, pois
parece que sofreu um bombardeio. Os buracos da referida rua são

tantos, que se pagassem IPTU a prefeitura recolheria bem mais do

que com osmoradores do bairro João Paulo II, pois é um verdadeiro

caos e ninguém faz nada por esta rua, se é que dá para chamar assim.
Por ali passam mais de quinhentos alunos por dia, saltitando sobre

poças de água, correndo o risco de serem atropelados por veículos
que por ali são, obrigados a transitarem, fazendo verdadeiros

malabarismos, saindo até nomeio domato para desviar dosburacos,
A dias passado, tive a triste oportunidade de assistir um aluno que
se dirigia para o Colégio, levarumbanho de lama quando um ônibus
ao desviar deumburaco, caiu dentro deuma cratera fazendo comque
o aluno voltasse para casa, com isso perdendo as aulas do .dia. Aí eu
pergunto: Se por acaso ocorrer um acidente mais grave, quem será

o culpado? O motorista que, para não quebrar o veículo fez uma

manobra inadequada? O pedestre que, para não levar um banho,
atravessou a rua? Uma sugestão,já que se trata da única rua de bairro
que é asfaltada: Por que não ao menos conservá-la tapando buracos
com asfalto e não com terra?

'

Nota dos Usuários

Nota de esclarecimento à população
Nós, professores do Colégio Colombo Machado Salles,

estamos solidários com os movimentos espalhados por todo o país,
principalmente no Estado de Santa Catarina, na luta damelhoria das

condições de trabalho (direitos trabalhistas) e piso. Uma vez que
acreditamos que a melhoria da qualidade de Educação está
estritamente ligada a tais condições. Nossas reivindicações são as

mesmas do Estado:
- Piso salarial de três salários mínimos por 40 horas

semanais.
- Reposição das perdas salariais, que variam de 181 % a

350%.
- Concurso público anual.

'

- Retomo do triênio de 6%.
- Reposição da tabela de vencimentos em 3% entre as

referências.
- Revisão do Plano de Carreira do Magistério.
- Cumprimento do artigo 162 da .Constituição que prevê

eleições diretas nas Escolas.

Agradecimento
, Mauro Coutinho vem de público agradecer seus amigos,e

a população de Três Barras, que estão empenhados na campanha
. para angariar fundos para custear seu tratamento,de saúde em

,

Curitiba.

Comunicado
A Comissão Diretora Provisória da Associação dos

Moradores do Bairro João Paulo II em Três Barras, comunica a

comunidade'ern geral que estaráse reunindo nesta terça-feira, dia 02
. de maio, às 20 :00 horas no salão da Lanchonete Kanssis de Afonso
da Silveira, na rua Boleslau Polanski, paramarcar data da eleição da
Diretoria.

'

"Canto do Poeta'"

Ei, 'Rapaz!
(Andreas Costenaro)

Ando pelo mundo
A olhar
Mas só vejo dor.
Perdida a canção
Eoamor.

Ando pela vida
A olhar
Ela está parada
Pois quem a viveu
Não ttóuxe nada.

Mas alguém vem me dizer
Ei, rapaz! Ei, rapaz!
Há muito o que se fazer

Ei, rapaz! Ei, rapaz! Ei, rapaz!
Pois yocê pode h além.

Este mundo está mal,
Pois ninguém
Ninguém sabe se amar,
E também não quer mudar.

Mas não vai adiantar
Ooh! Se eu ficar
Chorando no meu canto,

'

Enão sair
Para ajudar.

Pois alguém vem me dizer

Ei, rapaz! Ei, rapaz!
Há muito o que se fazer

Ei, rapaz! Ei, rapaz! Ei, rapaz!
Pois você pode ir além.

"Aceita-se Encomendas"
PA/U FESTAS DE ANIVERSÁRIOS E CONFRATERNIZAÇÕES

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE BOLOS, .

TORTAS, DOCES E SALGADINHOS.

Tratar na Vila Residencial, 2 casa 76 QU pelos fones.
23-0197 e,23-0270

TRÊS BARRAS - se

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

SER'VE CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS,

,

DOMlfIoJGOS E ,FER,IADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETARIO.
TRÊSBARRAS - se.

.
'

Sociedade Indl. ,e ComI. Sicól SIA
o SEUREVENDEDORAGRALE -l/ONDA - STl/IL

NA SIc6L você ENCONTRA TÀMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ � Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520
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[Lúcio Colombo J
JantarDançante

O Presidente do ClubeRecreativo e Cultural Valões, Luiz
Cesar Batista, convidando os associados para o Jantar Dançante,
com música ao vivo, dia 13 de maio em homenagem ao Dia das
Mães. O evento, exclusivo para casais, tem início marcado para às
20 horas com "menu" especial para a ocasião. Cada associado tem

direito a convidar um casal para sua mesa. As reservas devem ser

feitas a partir de hoje pelos telefones: 25-1299 com Juarez e Rosane
e25-1144 comMariaLúcia. Semmuitabadalação, esteacontecimento
marcará a inauguração do novo salão de festas do clube, que aliás,
está uma beleza.

I Fesporte movimenta Irineópolis
Os moradores dos bairros São Francisco e Jardim Brand,

estãotrabalhando a todo vapor nos preparativos da I Fesporte, que
será realizada neste domingo, dia 30 de abril e dia 1 º de maio, em
homenagem ao trabalhador. Muitos prêmios, medalhas e troféus
serãooferecidosaosatIetasmelhores classificadosnas 12modalidades

.

esportivas que serão disputadas. O início será domingo às 9 horas
com apresentação do Grupo de Danças Ritmo Quente, sob a

coordenação da Coreógrafa Cecília Pavarin. A seguir as disputas
esportivas com vôlei, torneio de pênaltes, corrida de 1.500 m

masculino e de 200 m feminino, salto em distância (masculino e

feminino), arremesso de peso, torneios de canastra e de truco.
* No dia 12 de maio, às 9 horas missa campal no mesmo

local: Chácara Unterstell, atividades esportivas, serviços de bar e

cozinha, bingo, rifas, jogo de argolas, futebol suíço - masculino e

feminino. Ó ponto culminante dos festejos populares, será o grande
baile com osMontanari, no salão da IgrejaMatriz. Haverá concurso
daRainha da IFesporte com a participação de candidatas apresentadas
pelas equipes participantes.

* É bom lembrar aos visitantes dos municípios vizinhos,
que a ChácaraUnterstell é umbelíssimo cartão postal de lrineópolis.
Possui um bosque de preservação permanente e oferece boas

condições para "camping". Um autêntico relax para o famigerado
"stress" que assola o ser humano neste fim de século. Falei? Ou

escrevi? .. Em todo caso, anote em sua agenda e apareça. A

hospitalidade faz parte da cultura e dos costumes do nosso povo.

Rômu[o Rodrigo
2Anos

Foi dia 22 de abril afesta
de aniversário do garoto
da foto, Rómulo Rodrigo
Cubas da Silva. Muito

aconchego com os avós
Sebastião e Rosa, João e

Gertrudes, além da alegria
dos jovens pais Josiane e

Carlos da Silva.
Felicidades a todos.

ATACÁDISTA PLUGGE,
Distribuidor SCHINCARIOL

PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE.

Av. 22 de jl:llho, 1061 - sala 03

Lanchonere

Agora em novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
Lanches para todos os gostos: X Salada, X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores, Salgadiithos e aperitivos em geral.

Av. 22 julho, n" 64 - Ao lado da Coagril- Irineópolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

Ministro estranha atraso

OMinistro da Agricultura, José Eduardo Andrade Vieira;
disse estranhar a demora do Banco do Brasil em refinanciar as

dívidas dos agricultores: Em Santa Catarina, cerca de oito mil

agricultores contraíram empréstimo através do Finame Rural -

programa destinado à aquisição demáquinas eequipamentos - e hoje
não conseguem quitar seu débito. De acordo com o Ministro, a
determinação do Presidente Fernando Henrique ao banco, incluía,
além do refinanciamento da dívida, a devolução do valor cobrado a

mais por causa do regime pro-rata mês, adotado na época da
concessão do financiamento. Por esse .sistema, mesmo quando o

dinheiroera liberado no final domês, o produtor tinha seu empréstimo
corrigido pela TR cheia. Na foto, Q Ministro Andrade Vieira

(esquerda) e o Assessor do Governador Paulo Afonso, Neomar
Mück. "

Comandante recebe Orildo

G Comandante Geral da PolíciaMilitar de SC, CeI. Ademir Atuou,
ouve atentamente as colocações do Prefeito de Major Vieira e

Presidente da Amure, Orildo Severgnini e do vereador Neomar
Mück, assessor de gabinete do Governador Paulo Afonso. G CeI.
Anton, um dos Comandantes da PM mais jovens que ocuparam o

cargo em SC, é homem de estrita confiança do Governador.
Pretende modernizar e equipar melhor todas as unidades do
Estado, visando o aprimoramento das relações humanas com a

sociedade civil. Cumpre assim, uma dasmetas do plano de governo
da atual administração estadual.

Apoio aos pedidos da Amure

Diplomático, metódico e eficiente, além de coerente com o que diz
e o que faz. o vice-governador e Secretário dos Transportes, José
Augusto Hülse é o membro do Governo com maior credibilidade

.

perante os parlamentares catarinenses. Nos despachos que faz
todas as quartas-feiras na Assembléia, prometeu aos 11 deputados
da Comissão Suprapartidária - que adotou a região do contestado

<fazer omaior empenhopara atender asprioridades apresentadas
pelos prefeitos da Amurc. A principal delas éa SC-302, Estrada da
Amizade, entre Porto União e Caçador.

Conselho Municipal do Trabalho e Emprego

Curtas & Objetivas
*Exagerou ou não, mas tem agricultor que jura ter

pago o equivalente a 240 quilos de milho para consertar um
pneu de trator.

*Dia 25 de abril comemorou-se o dia do Contabilista.
Em 27 de abril foi o Dia da Empregada Doméstica e neste

domingo; dia 30, comemora-se o Dia Nacional da Mulher.
Parabéns.

*PadreAlmedoDiedrich, ex-pároco de Irineópólis,
fezuma visita relâmpago à cidade no último final de semana.
Veio buscar seus inseparáveis livros .•• uma das muitas
fontes de sua inesgotável cultura.

* Neste domingo, dia 30, festeja mais um ano de feliz
união conjugal, em Canoinhas, o casãl Zeneida e Luis Carlos

Loppes, ele rotariano de lrineópolis.
* Buffet do Gaúcho arrombou no último sábado

por ocasião do casamento do peruano Ademir e Vanderli.
Churrasco suculento acompanhado dos "quitutes" da
comadre Márcia. Boite Barcelona e Gaúchos Bar, são os

novos "points" de Irineópolis.
* Dia 27 de abril quem completoumaisumano de vida

foi a gatinha Karin Michaovski, filha do jovem casal Eni e

Donelson Michaovski de lrineópolis.
* Dia 25 de abril, em União da Vitória, a

comemoração do aniversário do prezado cunhado Valdeci
Schuster (Negão).

* Dia 30 de abril, em Curitiba, será a vez da jovem
Tânia Schapievski festejar idade nova. Ela é filha do prezado
casal Nádia e Djalma Schapievski, rotarianos de Irineópolis.

* A Câmara de Vereadores aprovou e o prefeito
João Cubas sancionou projeto doando RS 500,00 para a

Associação de Moradores dos Bairros Jardim Brand .,

AMBAJASF. A verba é para auxiliar nas despesas com a

realização da I Fesporte.
* Tambémno dia 27 de abril, a gatinhaNaomyRegina

Braz Soares, completou seu 12 aninho de vida. A festa será neste

domingo no Gaucho's Bar, de propriedade do pai da

aniversariante, Valduir da Silva e Sônia Regiane Braz Soares .

.

Muitos preparativos das madrinhas na semana.

Fernanda Bornhausen Sá (foto), Secretária de Estado
do Desenvolvimento Social e da Família, estará em Irineópolis

,
na próxima terça-feira, dia 2 de maio, às 19h30min no Centro

CQmuni�ário. Ela coordenará uma reunião que tem por objetivo
a análise das propostas do Plano SINE/SC para 1995, aprovado
pelo Conselho Estadual do Trabalho e Emprego. Outros dois
assuntos estãonapauta de trabalho: discussão sobre asatividades
e implantação do ConselhoMunicipal do Trabalho e Emprego,
e definição dos Cursos de Qualificação Profissional em

lrineópolis.
* Fernanda disse que a sua Secretaria, através do SINE

(Sistema Nacional de Emprego de SC), "diante do desafio,
comuma todas as esferas do PoderPúblico, eacreditamosserurn
desafio da sociedade civil, de enfrentar os elevados níveis de
desemprego e subemprego observados em váriosmunicípios do
Estado, considera que impõe-se uma inadiável reflexão sobre o

papel reservado ao setor público nesta questão, demodo particu
lar quanto as atribuições da nossa secretaria e do SINE".

ORGANIZAÇÃO CONTABIL
CONTABILIDADF/CONTRATOS /DISTRATOS

ABERTURA DE FI_RMAS
SERViÇOS POR COMPUTADORES

AV. 22 DE JULHO, 1061- SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS
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Prefeitura Municipal de Canoinhas
Secretaria Municipal de Esportes e Turismo

PROGRAMAÇÃO PARA0 DIA f.!! DE MAIO
PASSEIO CICLtSTICO

Saída: Em frente a SBO - 09h30min
Haverásorteioduranteopercurso debicicleta, bolas, camisetas,
bonés, etc.

Promoção: Secretaria Municipal de Esportes e 'turismo

Apoio: PREFElTUJtA MUNICIPAL DE CANOINHAS

AMISTOSO DE SELEÇÃA DE FUTEBOL DE CAMPO

DIA 1.2 DE MAIO, ÁS 14:00 HORAS PRELIMINAR:

Moleque Bom de Bola de Canoinhas (3Q lugar do Estado) x
Moleque do América

15:00 horas - Seleção de Canoinhas x América de Joinville

A Prefeitura Municipal de Canoinhas através da Secretaria

Municipal de Esporte e Turismo, realizou reformas na Quadra de

Esportes da Praça Lauro Müller, . visto que grande número de

crianças utilizam a referida quadra todos os dias. A iluminação
deverá ser inaugurada na próxima semana. _ (,

Cancha de futebol de salão, na Praça Lauro Müller, onde se

realizam jogos tutelares pela Secretaria.Municipal de Esportes.

Canoinhas irá sediar os Jogos Escolares de Santa Catarina -

Fase Regional entre os dias 09 a 13 de junho. Irão participar deste
evento 28 municípios da região Leste/Norte, aproximadamente
2.500 atletas. Nossomunicípio também será sede dosRegionais dos
Jogos Abertos de Santa Catarina no período de 17 a 23 de agosto.

I

Em breve será inaugurada uma cancha de voleibol de areia,
próxima a Brahma, em terreno sediado pela família Schreiber.

CÀMPEONATO ESCOLAR DE fuTEBOL DE CAMPO
Resultado dos jogos,da abertura do Campeonato Escolar de Futebol
de Campo.

Colégio Estadual Almirante Barroso 3 x 2

Colégio Estadual Irmã Mª Felícitas
. Colégio Estadual Sagrado C. Jesus 1 x O

Cal. Es1. Rodolfo Zipperer

PRÓXIMOS JOGOS

DIA 29/04/95 - 09:00 HORAS

E.B. Aroldo C. Carvalho x C.E.J.J.S. Cabral
C.E. Manoel da Silva Quadros x E.É. Gertrudes Müller

Tênis de Mesa
- I

o mesa tenista canoinhense Hélio Amir Corrêa sagrou-se.
campeão Estadual na categoria adulto estreante em competição
realizada entre os dias 21 a 23/4 na cidade de Concórdia.

0J'
Nestamesma categori� também tevedestaqueo�esa tenistaClaudio
Roberto Lopes conquistando a quarta colocaça:o no Campeonato
Estadual.

Parabéns aos nossos mesa tenistas .

.

Resultados conquistados pelos atletas da PrefeituraMunicipal
deCanoinhas nos jogos inter Prefeituras realizadosentre os dias
20 a 23/04 na cidade de Rio Negrinho.
Voleibol Feminino:· 2Q lugar Canoinhas
Truco: 2Q lugar Canoinhas
13olão Masculino: 2Q lugar Canoinhas

Resta......ran."te

T ..,�:ff�y-t:1.:

Queremos neste
.'

IOde maio)
parabenizar todos os trabalhadores" de

Região) pelo dia doCanoinhas
trabalhador.

Recebam nossa homenagem e nosso

·agradecimento pelo muitoquefazem em

prol do desenvolvimento de
.

• I •

mumcipto.

e

nosso

Partido da Frente Liberal - PFL
Ozíres Banksde Miranda

.

Presidente

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 3 i 5 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca..r::Lc>irl..ha.s - Sa.rl..ta. Ca..1:a.rirl..a.

Ao assil1alarlJ1os ·l1esta. data, . o dia· do
trabalHador, parabenizalJ10s os laboriosos
trabalHadores de eal1oil1Has e Kegião.
�ão eles, a lJ10la propulsora de 110S$O

progresso epor cOl1seqííêl1cia! depositários
de 110SS0S agradecill1el1tos.

Parabéns,· Craballtador!
Procopiack Compensados e Embalagens SIA.
Miguel Procopiack Comércio de Veículos Ltda.
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Meu mundo sem você
Às vezes tudo fica engraçado, sem ter razões, sem ao

menos terum "porquê". Tudo fica vazio, acho que é uma ilusão. Que
tentamos oumelhor, que tento disfarçar com umsorriso vazio. Eque
na verdade tS mais que vazio. Se ao menos as coisas fossem pra
sempre. Se ao menos nada dessa realidade existisse, ou até mesmo
se o que eu estou sentindo agora parasse. Se amar valesse a pena. As
minhas mágoas jamais iriam existir, os meus olhos não precisavam
esconder-se mais e essas lágrimas que rolamnão cairiammais! Tudo

parece escuro, diferente, pequenoaté. Motivos? Vários,mas quenão
precisam sercomentados,pois osmeusolhos já nãomeusofrimento.
As lembranças são torturas, o presente minha sentença de morte. E
o futuro? Parece cada vezmais semgraça, vazio, obscuro ... ! No peito
soa a marca de um tiro onde assassinaram meus mais puros
sentimentos!

(Mara Regina Straube)

Fique pordentro
» O cantorMichael Jackson decidiu deserdarseu pai e sua

irmã La Toya. A parte do jornal sensacionalista "Daily Star" que deu
a notícia, diz queMichael nunca perdoou o pai Joe Jackson, seu pais,
pelas violências quando criança e a difamação feita por La Toya.

AABB
Aguarde!!! Em maio teremos a inauguração da nova sede

social da AssociaçãoAtléticaBanco doBrasil comuma programação
irresistível. Embreve traremosmais detalhes dessa festa que promete
ser lindíssima.

Happy Birthday
Que festa!!! Comemorou idade nova dia 24/04 André

Paulo e Deise Michel (Perereca ou "Pere" para os íntimos). A festa •

foi no Elite Tênis qube com um excelente jantar reunindo muitos

amigos. Aos aniversariantes felicidades!!!

Você já confiou em um amigo???
A palavra CONFIANÇA tornou tema de discussão entre

muitos povos. Na Alemanha Unificada, 400 milhões de pessoas
admitem que não têm amigos confiáveis, nem pessoas com as quais
possam trocar confidências. Um alemão em cada cinco confessa não
ter amigos, revelam as pesquisas recentemente realizadas no país.
Além disso, 50% das pessoas lamenta não conhecerninguém, digno
de confiança ou suficientemente aberto. No Brasil as coisas não são
muitodiferentes. A amizade é.um fenômeno em extinção, frisam os

psicoterapeutas sociológicos. A amizade é um compromisso e

implica um risco porque hoje em dia, os adultos cultivam a amizade
como se. fossem crianças que, quando querem um companheiro de

jogo, pedem a alguém se quer ser seu amigo, mas se afastam
. enfurecidos sé este negar a emprestar-lhes um brinquedo. Portanto
a amizade deve ser conquistada. E para isso é preciso vencer a

indiferença que parece sugerir reserva, solidão e silêncio. Ela precisa .

de tempo, paciência e até insistência. E você, possui um amigo em
quem possa confiar???

. r', "\"
V._

EICLUS
AGORA, SOB NOVA DIREÇÃO

775

KANDytS
HUSKY

DALCELIS

DAMULLER

Rua Francisco de Paula Pereira, n° 804

A bonitajovem Cláudia Cordeiro Prust comemora 15 anos nesta

sexta-feira. Éfilha de Haroldo e Virgínia Cordeiro Prust.
.

VidaLonga efeliz. é o que lhe auguramos.

RECANTU'S BAR
FRUTOSDOMAR,PIZZAS,

.

PETISCOS, LANCHES, REFEIÇÕES
Um Shaw imperdível seránesta sexta e sábado na

Recantu's Bar com aBandaRose &Cia - 22:00 horas

Espaço Livre
.

. r

Dança e Cia.
,

PROMOÇÃODE PÁSCOA
Entre na Espaço em abril e não'paguematrícula
Temos aulas de:

. STEp, GINÁSTICA
LOCALIZADA, JAZZ, JUDÔ

-

EMUSCULAÇAO. '

Horários nos turnos mat., vesp., e not
Pro) responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Karnps, 1030
(ao lado da Trator Peças)

R..est:a.-u_ra:n._-t.e

T'Ã�f:t:·::.y-t:�

DIA DO TRABALHOR
Aos que consagram sua

dedicação e trabalho, em pról
do desenvolvimento do nosso

município trebelbendo duro,
muitas vezes sem a merecida

recompensa, quero endereçar
neste dia em que seprestajusta
homenagem ao trabalhador, o
meu abraço eeminha amizade.

. ,
.

Vereador CLAIR JOSE

THEODORÓVICZ

Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA.
-

Realmente ficou fácil. Com a. última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, você é
aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. .'

.

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece debom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 ê comprove.
Não perca esta grande chance.

Nós TE AGUARDAMOS'

/IItI /IItI

AUTO VIAÇAO SAO JORGE • EXCURSÕES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro
e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Contatos para reservas COTrl, Beto ou 'Tbnha_
Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

. , .

SOCo ESP. PALMEIRAS
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